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今年度は「新しい生活様式」とともに「新しい YEG 様式」が確立いたしました。 

令和２年４月、鹿児島 YEG 初のオンライン例会にはじまり「YEG 学園」や「鹿児

島 YEG 感謝 DAY」等、それまで考えもしなかったアイディアが生まれ、なんとか事

業を実施することができました。 

コロナウイルスの収束を見据え、今私たちにできることは何か。 

一つの経済団体として、鹿児島経済の回帰・成⾧のために、昨年度に引き続きまし

て政策提言という形にいたしました。 

観光立県として、この度の提案は鹿児島経済発展の一助となることを確信しており

ます。 

私共青年経済人の連帯力をもって、提案実現に向け、鋭意努力して参りたいと思い

ます。 

最後に、お忙しい中、私どもの提言書に付き合いいただきましたことに、心より御

礼申し上げます。 
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